

FACTSHEET 2022

Unternehmen

GEBOL Handelsgesellschaft m.b.H
Dr. Körner Straße 4; 4470 Enns

Unternehmensgegenstand

Hersteller von Arbeitsschutz

Eigentümer

Gerhard und Sylvia Frank

Geschäftsführer

Gerhard Frank
Roman Wurm
Leonhard Krankl

Mitarbeiteranzahl: 72

Umsatz 2021: EUR 35,1 Mio. gesamt; davon erwirtschaftete die G2trade Handels GmbH EUR 11 Mio.

Exportquote: 60%

Kurze Firmengeschichte

Im Jahr 1945 gründet Georg von Bozzay aus Linz das Unternehmen Georg Bozzay KG, das später zur GEBOL Handelsagentur umfirmiert wurde. „GEBOL“ ist ein Akronym aus Initialen und Heimatstadt des Gründers. Der ursprüngliche Ein-Mann-Betrieb wächst beständig.

1995 tritt Gerhard Frank, CEO und Inhaber von Gebol, als Assistent der Geschäftsleitung in das Unternehmen ein, erwirbt es einige Jahre später und gründet die *Gebol Handelsgesellschaft m.b.H.* sowie die 100% Tochter *G2trade Handels GmbH*.

Das Kernsortiment und die Produktausrichtung von Gebol umfasst ursprünglich Malerbedarf - Artikel. Im Lauf der Zeit verschiebt sich das Angebotsspektrum zunehmend Richtung Arbeitsschutz. Die bewusste Entscheidung zur Fokussierung auf den Schutz des Menschen wird 2018 umgesetzt. Die Sparte Malerwerkzeug wurde verkauft, das aufgebaute Knowhow kann nun gezielt und vollständig im Bereich Arbeitsschutz eingesetzt werden.

Seit Gründung etabliert das Unternehmen ausgezeichnete Handelsbeziehungen zu Partnern in Europa und Asien und entwickelt sich so zu einem der führenden Anbieter von Arbeitshandschuhen im DIY-Bereich in Europa.

Die heutige Produktpalette umfasst ein Sicherheitskonzept, das darauf abzielt, handwerkliche Tätigkeiten durch die richtige Ausrüstung sicherer, angenehmer und produktiver zu gestalten. Von der Unternehmenszentrale im oberösterreichischen Enns aus werden mit viel Sorgfalt und Hingabe zum Detail, auch unter Einbindung von Geschäftspartnern, Produkte entwickelt, die höchste Normen und Qualitätskriterien erfüllen, um damit Kunden zu begeistern. Bei der Auswahl der Fertigungspartner liegt besonderes Augenmerk auf langfristigen Beziehungen und der Bereitschaft, gesetzliche, soziale und ökologische Vorgaben einzuhalten.

Zu den Kunden zählen führende Baumärkte in 20 europäischen Ländern ebenso wie Industrie und Gewerbekunden, Diskonter, der Lebensmitteleinzelhandel sowie führende Möbelhäuser.

Ansprechpartnerin Kommunikation

Mag. Barbara Ludwiczek

barbara.ludwiczek@gebol.at